



COMMUNIQUE N° **00000072** /MPT/SUP'PTIC DU **25 SEPT 2024**

Portant publication des résultats du concours d'entrée au cycle des Agents d'Exploitation des Postes et Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de Buea.

*Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of Postal clerks, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea*

## LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS,

### COMMUNIQUE :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au cycle des **Agents d'exploitation des Postes et Télécommunications** au CFRA de Buea, au titre de l'année académique 2024-2025, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

*Are declared successful for direct admission into the cycle of **Postal clerks**, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the 2024-2025 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:*

ADDA KOULSOUMI ISSA  
ADOURYANG NGARSD DENIS  
BAHAIGANA NGNAGUELE FELIX  
BALANE VICTOR  
DANBAWA FELICITE  
DOUWE HINA JUSTIN  
EYENE PAOLA LEATICIA  
FIYAMOU DAVID  
KALTOUMI DJOUMA YONA  
LEUDJIEL VIVIANE  
MAÏ RAWA NANGA

MAÏDOURYANG MARIE CHANTALE  
MAINA FRANÇOIS  
MBANG JUNIOR  
MBARGA THOMAS  
NANFACK VANELLE  
NDARWA BRIGITTE  
NDAWADAÏ HAKDA FREDERIC  
NGUELED JOSOE HATCHEKED  
NYAMOGA ROLAND  
WADALE ALPHA  
WANG WATCHING STEPHANE

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable du CFRA de BUEA, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **16 octobre 2024**, date de la rentrée.

*Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Buea no later than the **16<sup>th</sup> of October 2024**, reopening date.*

Le Ministre des Postes et Télécommunications

